

## Deux morts et 100 malades du choléra dans l'Ouest du Burundi

APA, 19-08-2011 Bujumbura (Burundi) - Le choléra a tué deux personnes et affecté 100 autres, à l'ouest du Burundi, annonce un communiqué du ministre de la Santé publique et de la Lutte contre le Sida reçu à APA. Le communiqué souligne le début de la fin du mois de juillet 2011 en province de Cibitoke (nord-ouest), avant de s'étendre au cours du mois dans les localités de Rumonge et Kabezi (Sud-Ouest) ainsi que dans les communes de Bujumbura.

Le ministre de la Santé publique a pris des mesures d'urgence notamment l'aménagement des centres de soins à Cibitoke, Rumonge et Musaga pour assurer gratuitement les soins aux malades, indique le communiqué qui lance un appel pressant aux pouvoirs publics et à la population pour la prise en compte des mesures d'hygiène dans les cabarets, les restaurants et les hôtels, les marchés et au sein des maisons. La principale cause de la maladie étant le manque d'eau potable, le ministre fait savoir que la Société de production des eaux et de l'électricité (REGIDESO) a accepté de coopérer dans l'approvisionnement en eau des zones affectées.